

Anne-de-Melun a reçu dans son parc

La Maison de retraite d'Anne-de-Melun organise une fête avec les résidents et leur famille dans le magnifique parc ombragé de l'établissement. Après deux années de repli à l'intérieur de la Maison de retraite pour cause de pluie, les résidents ont retrouvé le parc ombragé de l'établissement. Près de 250 convives ont partagé le repas avant d'assister aux animations. Des stands étaient tenus par les bénévoles qui présentaient le travail réalisé lors d'ateliers. Une journée très conviviale marquée par le futur départ en retraite du directeur, Dominique Moreau.



Animations danse country, à l'ombre et avec un grand chapeau.